
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak weist darauf hin, dass Planungen und Konzepte regelmäßig unter 
Beteiligung von Bürgern/innen entwickelt würden – auch weil dies vielfach vorgeschrieben 
sei. Ungeachtet dessen seien externe Vergaben in Einzelfällen angebracht bzw. erforderlich. 
Derlei würde nur nach sorgfältiger Prüfung erfolgen. Es wird empfohlen, dem Antrag nicht 
zuzustimmen. 
 
Der Antrag wird bei 2 Ja-Stimmen im Übrigen einstimmig abgelehnt. 
 


